

## **Ferienspaß im Waldheim**

**Die Stiftung Waldheim hat zum Ferienspaß 2022 eingeladen und 24 Kinder im Alter von 8 bis 13 Jahren verbrachten zwei lustige Nachmittage zwischen den Schafen Willi und Otto sowie den Ziegen Max und Moritz**

Cluvenhagen, 19. August 2022 - „Guck mal, Moritz hat schon den halben Baum leergefressen!“ Welches Kind zuerst auf die Idee kam, die beiden verfressenen Ziegen mit frischem Grün vom schattenspendenden Baum zu füttern, lässt sich nicht mehr sagen, aber Spaß daran hatten nicht nur die Geißböcke. Fallobst-Weitwurf - vorher akribisch auf mögliche Wespen abgesucht, damit niemand Gefahr läuft, gestochen zu werden - Buttons stempeln mit Namen darauf zum besser Kennenlernen, Schlüsselanhänger und Lesezeichen aus Wolle filzen, auf Obstbäumen rumturnen und in noch etwas harte Birnen beißen, mit den zahlreichen Schaukeln durch die Luft schwingen, etliche Süßigkeiten verdrücken und am Ende den Grill anschmeißen, das Fachkräfte-Team aus dem Geschäftsbereich Tagesstruktur legte sich ordentlich ins Zeug, um den jungen Gästen zwei schöne Sommernachmittage zu beschenken.

Mit dabei waren auch Kinder und Jugendliche, die ihr Zuhause im Waldheim haben. Alle gemeinsam verbrachten bei tropischen Temperaturen Zeit miteinander. „Unsere Teilnahme am Ferienspaßprogramm der Gemeinde Langwedel leistet einen schönen Inklusionsbeitrag und hat sich super bewährt“, sagt Chaleen Schröder, die gemeinsam mit ihrer Kollegin Nicole Wiechers die Veranstaltung in diesem Jahr organisierte.

(1.269 Zeichen)



Ziege Moritz hatte besonders großen Appetit und entsprechend Freude am Ferienspaßprogramm

Foto: Stiftung Waldheim



Fallobst-Weitwurf war nur eine von vielen Aktivitäten beim sommerlichen Ferienspaß

Foto: Stiftung Waldheim



Alexa filzt Wolle, um einen Schlüsselanhänger zu fertigen  
Foto: Stiftung Waldheim



Ferientspaß in der Stiftung Waldheim  
Foto: Stiftung Waldheim